

Ergebnisse der Projektwoche 2013

Am Freitag, dem 1. Oktober, ging die diesjährige Projektwoche mit einer bunten Präsentation vieler verschiedener Aktivitäten zu Ende. Schüler, Eltern und Besucher waren unterwegs, um die Ergebnisse der Projektarbeit anzusehen:

- Die Sanitäter, die ihre Ausbildung als Schulsanitäter starteten, zeigten, wie man z.B. professionell einen Verband anlegt.
- Die Gruppe 'Alles im Lot', die im Kinderwald Stommeln arbeitete, erstellte einen Balancierparcours.
- Eine Radiosendung wurde produziert, die am 3.11.2013 um 19.00 Uhr bei Radio Erft lief.
- Die Gruppe 'Rund um die Schokolade' bot köstliche Schokoladenspezialitäten an.
- Die Sport-, Tanz- und Wandergruppen zeigten Akrobatik und Tänze, demonstrierten den Umgang mit Wurfgeräten und übten sich beim Golfspielen und Lesen von Wanderkarten.
- Der Erlös aus dem Verkauf der Ketten und Armbänder, die in der Schmuckwerkstatt hergestellt wurden, geht an ein Hilfsprojekt in Afrika.
- Die Gruppen, die ein Englischprojekt gewählt hatten, vertieften ihre Kenntnisse beim Anschauen von Filmen in englischer Sprache oder ganz lebensecht am Flughafen in Interviews mit Reisenden aus aller Welt.
- Auch die Gruppe 'Religöse Elemente im Film' setzte sich mit anspruchsvollen Filmen auseinander.
- Die Technik- und Chemiegruppen präsentierten ihre Produkte: batteriebetriebene LT-Renner, Bumerangs und Cremes für den täglichen Gebrauch.
- Die Teilnehmer der Projektgruppe 'Deine und andere Welten' bauten ihren Lebensraum 'en miniature' nach.
- Im Museum Kolumba wurden Audioguides für die Besucher produziert.
- Die Künstler Ephraim Wegener und Jan F. Kurth erstellten zusammen mit den Schülern eine Klanginstallation.
- Für das neue Comenius-Projekt wurde ein Film zum Thema 'Unsung heroes' gedreht.

Alles wurde beobachtet von den 'Rasenden Reportern', die am letzten Tag in Form einer Stellwand-Zeitung über die einzelnen Projekte berichteten.